



## Colombia y China por impulsar asociación integral para el desarrollo

### Description

(Bogotá) Colombia y China buscan hoy consolidar una asociación integral para el desarrollo, según destacó aquí la Cancillería tras una reunión celebrada entre el embajador del gigante asiático, Zhu Jingyang, y la ministra neogranadina de Relaciones Exteriores, Rosa Yolanda Villavicencio.

Durante el encuentro, realizado en el Palacio de San Carlos, sede de la diplomacia en esta capital, las partes dialogaron sobre la necesidad de impulsar el desarrollo en áreas como infraestructura, ciencia y tecnología, transición energética y conectividad digital, en línea con las prioridades definidas por ambos gobiernos.

Villavicencio resaltó el carácter estratégico de la relación con la nación asiática y destacó la cooperación en iniciativas que buscan mejorar la calidad de vida de las comunidades, especialmente en territorios con brechas históricas.

De amanera adicional, hizo hincapié en la importancia de avanzar en proyectos con enfoque sostenible y de impacto regional.

En tanto, el embajador Zhu Jingyang reiteró el interés de su país en profundizar los vínculos con Colombia y ampliar los escenarios de intercambio económico, cultural y educativo, para promover un desarrollo equilibrado y mutuamente beneficioso.

En el transcurso de la reunión se revisaron nuevos trabajos conjuntos en materia agrícola y rural, orientados a fortalecer la productividad local y la transferencia tecnológica, así como oportunidades de conectividad que faciliten el crecimiento del comercio bilateral.

Según apuntó la Cancillería, el encuentro reafirmó la voluntad de ambos gobiernos de mantener un diálogo fluido, constructivo y orientado a resultados.

El Maipo/PL

### Date Created

Noviembre 2025